

Information

第6回鬼北の医療と介護の未来を考える講演会の開催について

「第6回鬼北の医療と介護の未来を考える講演会」を、次のとおり開催します。
入場は無料ですので、お気軽にお越しください。

◆日時 2月13日(土) 10時～12時
※受付9時30分～

◆場所 近永公民館 2階講堂

◆内容 講演「心の健康～出前歌説法～」
講師：南陽山勝光寺住職 みなみ えしやう 南 慧昭

◆主催 鬼北町
◆後援 鬼北町立北宇和病院
(福)旭川荘南愛媛病院

◆問い合わせ
役場 保健福祉課 町立病院係 内線3117
北宇和病院 総務課 ☎45-3400

Topics

鬼北ジュニア全国大会出場決定



全日本小学生男子ソフトボール大会の愛媛県予選が12月に行われ、本町から出場した鬼北ジュニアが全6試合を勝ち抜き、全国大会出場を決めました。

6試合中5試合をコールド勝ちという好成績を収めた当チーム。武田監督は「全国でも上位を狙う」と意気込み十分の様子でした。

全国大会は3月下旬に京都府宇治市で行われます。

Topics

災害から地域を、人々を守るために



◀無事に火災現場へ放水開始

鬼北町消防団防火デーとなる12月6日、町内各地区で消防団員たちによる防火訓練が行われました。

今年は好藤地区の榎フジカで火災が発生した想定で、初めて第1分団と第2分団が合同で消火訓練を実施。水源となる川から火災現場までの長距離に戸惑いつつも、消防団員らは有事に備えるべく手順一つ一つを丁寧に再確認していました。

Topics

今年も大人気！山芋まつり



◀自然薯を手にとって吟味中

毎年恒例の「山芋まつり」は12月13日、道の駅森の三角ぼうしで行われました。

今年の自然薯の即売会は、例年以上の売れ行きであっという間に完売。また、恒例のとろろご飯の販売では、販売開始15分前には長蛇の列ができるほどの人気ぶりを博していました。

Topics

絵本で、音楽でクリスマス気分満喫



◀ハンドベルの演奏に挑戦

12月19日、中央公民館図書室でクリスマスおはなし会が行われ、12組の親子が参加しました。

会では、二宮由佳さん=下鍵山=によるパネルシアター、プラ板を使った飾り作りやハンドベルの演奏体験などが行われ、参加した人たちは一足早いクリスマスの雰囲気を楽しんでいました。